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Landkreis Vorpommern-Rügen 
3. Wahlperiode 

 

Anfrage 
 
Einreicher:           Vorlagen Nr.: 

Kreistagsfraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler    A/2/2022 

Status:  öffentlich 

Gremium: 
 

Zuständigkeit: 
 

Sitzungstermin: 
 

Kreistag Vorpommern-Rügen 
 

  

 

Anfrage zur Tätigkeit der unteren Verkehrsbehörde 

In letzter Zeit häufen sich die Beschwerden über die Tätigkeit der unteren Verkehrsbehörde des Land-

kreises Vorpommern-Rügen. 

Insbesondere beziehen sich die Beschwerden auf die fristgerechte bzw. zeitnahe Bearbeitung von Ver-

waltungsvorgängen (z. B. Beschilderungen, Sperrgenehmigungen, Mitwirkung an konzeptionellen Lö-

sungen) 

Betroffen sind sowohl die Städte und Gemeinden als auch private Antragsteller. 

In Einzelfällen erfolgte hierzu auch schon eine kritische mediale Berichterstattung 

Für die Fraktion BVR/FW ergeben sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen: 

                       1. Sind die Probleme dem Landrat bekannt und wenn ja worin liegen die konkreten 

                            Ursachen? 

                       2. Was wurde durch den Landrat bisher konkret veranlasst um die Situation in der 

                            unteren Verkehrsbehörde zu verbessern und bis zu welchem Termin ist mit einer 

                            Verbesserung der Situation und einer Abarbeitung der offenen Vorgänge zu rechnen. 

Begründung: 

Mit der Anfrage A/23/2021 machte die Fraktion BVR/FW bereits auf Probleme in der unteren Ver-

kehrsbehörde aufmerksam. 

Wir bezogen uns damals auf die in der Stadt Ribnitz-Damgarten angestrebten Maßnahmen zur Tem-

poreduzierung. 

Eine Beantwortung unserer Anfrage erfolgte durch den Landrat am 22, November 2021 unter dem 

Aktenzeichen Anfrage/2021/088. 
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Auf Grund der Antwort des Landrates gingen wir von einer kurzfristigen Beseitigung der Probleme aus. 

Leider müssen wir auf Grund der uns vorliegenden Beschwerden davon ausgehen, dass sich die Situa-

tion weiter verschlechtert hat. 

Aus diesem Grunde erachten wir es als notwendig mit unserer Anfrage nochmals auf diese vollkommen 

unbefriedigende Situation hinzuweisen. 

 

gez. Mathias Löttge 

Fraktionsvorsitzender der Fraktion Bürger für Vorpommern-Rügen/Freie Wähler 


